
 

 

令和3年6月30日（水） 

第1425回（当年度第44回）例会 

本日のプログラム 
 

  クラブアッセンブリー 

下半期報告・役員退任挨拶 

2020-2021№（29）2021.6.30 ロータリー親睦活動月間              

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 松前裕己 ◇会長エレクト 尾関一之 ◇副会長 井上雅樹 ◇幹事 松前和子 ◇クラブ会報委員長 今井多美子                                              

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2020～2021年度 RIテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

地区活動方針 「行動するロータリアン！ 世界で何か 

                    よいことをしよう、TOGETHER！」 

       会 長  松前 裕己 
 ようやく、緊急事態宣言が解除に
なりました。今回の5月12日からの緊
急事態宣言では5回の例会が流れ、今
年度残す例会は、今日と来週の2回だ
けになってしまいました。幸い一宮
市は蔓延防止重点措置の対象から外
れまして、こうして今日感染予防対

策を施した上で宴席を設けることができました。 
 皆様、お元気でいらっしゃいましたでしょうか。こ
の間、入院された方もあると聞いていますが、今日み
な様のお元気なお顔を拝見して安心しました。おかげ
様で、父も大変元気になりまして、杖もつかず、あち
こち出かけることができるまで回復しました。今、入
院中の内田泰潤徳さんからは、新型コロナワクチンを
ぜひ皆さん受けてくださいとの伝言をいただきまし
た。引き続き、コロナへの対策を十分行い、お元気で
お過ごしください。 
 さて、今日の例会は新旧委員会引き継ぎ例会です。
今年度は、新型コロナ対策のために、私たちの活動に
多くの制約を受けました。オンライン例会開催に向け
た勉強会としての卓話や、新型コロナの病院における
現状を知る卓話など、興味ある卓話の企画をしており
ましたが、それすらも、例会の取りやめで開催できま
せんでした。全く残念なことです。尾関年度に更なる
対策が出来ることを期待します。新たな尾関年度にお
ける活動に向けて、今日は皆さんで話し合っていただ
くことをお願いしまして、私からの会長挨拶といたし
ます。 

第1424回例会（当年度第43回の記録） 
 

□令和3年6月23日（水）18：00～ 

□会場 菊水 

□開会の点鐘 松前会長 

□サイン受付 0名 

□第12回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 1,227,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 109円（前月末109円） 
 審議事項   
 ①例会取りやめに関する件 
 ②
 ③会員の退会に関する件 

【全て承認】 

 ＊＊＊ 米山奨学生の紹介 ＊＊＊ 

 氏名 張 潤霊
ちょう じゅんれい

さん 
 国籍 中国 1995年9月22日生まれ 
 学校 名古屋大学 修士課程 
    教育科学 
 期間 2021/4/1～2022/3/31 

クラブアッセンブリー 新旧委員会引継ぎ 



 

 

7月例会予定 
 

 7/ 7（水）クラブアッセンブリー 新役員挨拶 
 7/10（土）～11日（日）※14日の例会変更 
      花火例会 PM1：20一宮商工所集合 
 7/21（水）クラブアッセンブリー 
            
 7/28（水）クラブアッセンブリー 
      出席100％表彰 

皆様、一年間クラブ会報の原稿依頼にご協力いただきましてありがとうございました。又、今年度は「小倉百人一首の世界」をご紹介

しましたが、少しは参考になりましたでしょうか。新型コロナウィルス感染予防の影響で例会が少なく、ちょっと物足りない感じですが、今後

は皆様と楽しい例会が開かれることを楽しみにしております。              クラブ会報委員長 今井多美子 

☆森俊一郎君 皆様、ほんとうにほんとうにお久しぶ 
       りです。 
☆永田 正君 コロナで大変な中を一年最後の引き継 
       ぎ例会は無事菊水にて開催され、会長 
       ・幹事の御苦労に心より感謝申し上げ 
       ます。ありがとうございました。 
☆野田義広君 松前会長、松前幹事、一年間コロナで 
       大変な中、お疲れ様でした。 
☆  一年間つたない司会でご迷惑をおかけ 
       しました。引きつづき来年度もよろし 
       くお願いします。 
☆尾関一之君 今日は新旧委員会引継ぎの持出し例会 
       です。久しぶりに会員さんに会えて喜 
       ばしいです。 
☆佐藤祐造君 久し振りの宴会楽しみです。よろしく 
       お願いします。 
☆柴田裕市君 今年度会長はじめ役員の皆様一年間ご 
       苦労様でした。来年度理事役員の皆様 
       宜しくお願いします。 
☆白木公明君 長い間仲良くしていただきありがとう 
       ございました。病気をしまして今日で 
       最後の例会です。皆様も自分のことは 
       自分でできます様に。 
☆鵜飼俊光君 松前会長、一年間お疲れ様でした。 
☆山田秀代君 今日は楽しみにしていました。美味し 
       いお酒を飲めます。うれしいな！ 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆  皆様と久しぶりにお会い出来、しかも 
       おいしいお酒がいただけるなんて！幸 
       せです。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 久しぶりに皆さんの元気な顔を見る事 
       ができほんとうに嬉しいです！ 
      “あす”はチュウーシャを打ちます～痛 
       くないように！ 
☆丸尾和弘君 一年間あっという間でした。一年間あ 
       りがとうございました！関係者の皆様 
       ご苦労様でございました！ 
☆松前裕己君 ようやく例会を再開できました。ひき 
       つづき例会をお楽しみ下さい。 
☆松前和子君 久し振りの持ち出し例会で嬉しいです. 
       皆さん、お元気でしたか？ 
☆松前憲典君 久しぶりの例会で、皆様に親しく会え 
       るのがうれしく思います。９０歳とな 
       りました。今後ともよろしくお願い致 
       します。 
☆宮田浩二君 ご無沙汰しております。早いものです 
       ね～～～～♪ 
☆森  眞君 皆さん、お久し振りです。永らくアル 
       コールも控え気味でしたが、今夜は飲 
       むぞと息込んでみたいと思います。で 
       も弱くなってしまいました。 

第1422～23回例会（当年度第41～42回の記録） 
 

□令和3年6月2日（水）～6月9日（水） 

□例会取りやめ 定款7-1ｄ（3） 

 （新型コロナウィルス感染拡大の影響により） 

出席 

報告 

会 員 総 数 50名 
出席会員数 50名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
5/19～ 
6/2 

100％ 


